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证券代码：000050                                    证券简称：深天马 A 

天马微电子股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                    编号：20170714 

 

投资者关系活动 

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称及 

人员姓名 

安信证券：张磊、张大印、陀旋、张国明 

国信证券：简洁、陈树灿、王兵、杨辉、王柱栋 

兴业证券：周诗刚、周爱燕 

天风证券：洪骐 

华泰证券：胡剑 

浙商证券：徐岩 

长江证券：杨洋 

东北证券：刘通 

海通证券：仇海南 

国元证券：钱德胜 

长城证券：彭宇辉 

华创证券：张劲骐 

方正证券：章书勤 

中泰证券：周梦缘 

国元证券：刘单于 

东吴证券：杨明辉 

金元证券：汪敬波 

第一创业证券：郭强 

平安资管：张良 

长江资管：吴若宗 

中国人寿资管：张凌炜 
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交银康联人寿保险：陈海进 

南方基金：陈卓、王博 

鹏华基金：郭盈 

上投摩根基金：许俊哲 

红土创新基金：欧阳仕华 

农银汇理基金：张峰、刘攀 

平安大华基金：翟森、张泽京 

摩根士丹利华鑫基金：缪东航 

OSRAM：何隆才 

宝盈基金：盖俊龙 

大钧资管：张冲 

华银资管：张高乾 

创界资产：何备 

领丰资本：陈晓 

恒大人寿：龙毅 

远东宏信：高旻 

鼎诺投资：蓝勇 

合正普惠：张杰 

哲灵投资：赵力 

盈泰投资：朱亚光 

慧网基金：陈金荣 

昭图投资：王子杰 

百川投资：曹梦媛 

万家基金：束金伟 

洪庆华融：郭海洋 

第一创业创新资本：练伟 

恒丰资本：陈崇加、唐小波 

亿库资本：刘振彬、段洋洋 

鑫鹏泓投资：罗颖 
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多和美投资：张益凡 

清水源投资：冯福来 

中欧瑞博投资：周柯 

广州金域投资：杨皓 

上海贯弘投资：姚尧 

谦和裕安投资：叶费 

东方富海投资：李晓刚 

中金蓝海资管：温子昂 

前海创瀛投资：欧阳凤飞 

贝富盛资产管理：景珂心 

前海汇杰达理资本：解睿 

前海岳瀚资产管理：汪洋 

前海道谊投资：卢柏良、朱梁 

前海金盈金资产管理：孙璐楠 

景泰利丰资产管理：吕伟志、陈江 

珠海正通运投资咨询：陈金亮 

个人投资者：孙玮 

时间 2017 年 7 月 14 日 15:00-16:30 

地点 天马大厦 7楼会议室  

上市公司接待人

员姓名 
戴颖、王魏琦 

投资者关系活

动、主要内容介

绍 

 

1、请问目前公司产线的折旧情况如何？  

答：依据《企业会计准则》和公司会计政策，公司机器设备按 10

年计提折旧。 

 

2、请介绍公司全面屏的生产进度？ 

答：公司具备量产全面屏的能力，重视市场与客户需求，正按计

划推进与客户的合作，将于年内量产交付。 
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3、公司的产能将有多少分配给全面屏？ 

答：全面屏正成为智能手机的一个卖点。从市场和客户需求来看，

全面屏在智能手机的应用越来越明显，产品占比将不断提高，公司产

能的安排也要适应市场和客户需求的变化。 

 

4、请问LTPS生产全面屏是采用单芯片方案还是双芯片方案？ 

答：LTPS做全面屏既可采用单芯片方案，也可以采用双芯片方案。

 

5、公司的全面屏主要是面向中低端机型还是高端机型？ 

答：a-Si、LTPS与AMOLED产线均可生产全面屏。不同的公司有

不同的方案，不同的方案都有其各自的特点，关键在于如何尽快提供

符合市场和客户需求的解决方案。 

 

6、生产全面屏，公司的产品良率是否会受到影响？ 

答：相较于非全面屏，全面屏方案的难度有一定的提高，公司也

需相应的增加一些投入。良率都有一个提升的过程，这也是正常现象。

当然，全面屏的方案也在不断的优化升级。 

 

7、相对于 16:9 的产品，全面屏的交付周期是否会更长？ 

答：全面屏产品的交付周期很大程度上也取决于公司的市场敏锐

度和快速响应能力，以及在此基础上，公司是否在前期进行了充分的

准备。 

 

8、请介绍公司全面屏的客户。  

答：公司聚焦品牌客户及其中高端产品线，由于客户和产品众多，

且对规格、时程、产能、价格等方面的需求各有不同，公司与客户会

进行提前规划、综合考量，从而共同确定具体合作产品，提供客制化

的显示解决方案。 
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9、未来公司是否有产线扩产计划？ 

答：公司将结合战略布局、市场及客户需求等因素予以考虑。如

有相关安排，公司会按照上市公司信息披露规则进行披露。 

 

10、武汉第 6 代产线于 4 月 20 日点亮，请问点亮意味什么？ 

答：武汉第 6 代 LTPS AMOLED 产线点亮意味着产线已全线贯通，

目前正进行产能和良率提升，预计在 2017 年年内量产。 

 

11、请问公司现有产线都满产满销吗？ 

答：上市公司中，武汉天马第6代LTPS AMOLED产线已于4月20

日在中国率先点亮，目前正进行产能提升，其他各产线均满产满销；

上市公司经营管理的厦门天马第5.5代LTPS产线已实现满产满销，第6

代LTPS产线已于2016年9月量产，现正进行产能提升；上市公司的联营

公司天马有机发光第5.5代AMOLED产线已于2016年向移动智能终端

品牌大客户量产出货，现正进行产能提升。 

 

12、半年度业绩预告中厦门天马的利润贡献是多少？ 

答：上市公司半年度业绩预告不包含厦门天马及天马有机发光。 

 

13、请介绍公司各产线的营业利润情况。 

答：2014 年重组前，各产业基地更关注自身利润最大化。2014 年

重组后，上市公司按照一体化原则转变为集团化、系统化的运营模式，

将各子公司转变为生产制造基地，根据资源共享和优势互补的原则，

对各产业基地进行合理定位和高效管控，优化资源配置、加快整体响

应速度，整体业务规模迅速扩大，整合绩效和协同效应不断提升，核

心竞争力和抗风险能力快速增强，实现了“1+1>2”的协同效应。 

 

14、请问公司目前重组的进展情况？ 
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答：自本次重大资产重组预案披露以来，公司及有关方一直在积

极推进本次重大资产重组工作。目前，本次重大资产重组涉及的标的

资产的审计、评估工作已完成，待主管部门确认。待前述工作完成后，

公司将召开董事会、股东会审议本次重大资产重组的相关事项，通过

后，再将重组方案提交中国证监会审核。具体请关注公司后续公告。 

 

15、请问公司刚收到的政府补助确认情况？ 

答：近期，公司全资子公司武汉天马收到研发补助4.5亿元，公司

已在公告中说明，公司将按照《企业会计准则第16号—政府补助》的

规定，并结合公司会计政策，确认为递延收益，并在确认相关费用的

期间，计入当期损益，预计增加本年度及后续年度利润。 

 

16、请问公司半年度业绩预增的原因？ 

答：近年来，公司通过提高显示产品分辨率、应用In-cell / On-cell、

窄边框和广视角等技术，把握市场机会，配合客户将新技术和新工艺

快速导入量产，升级产品结构，提高产品附加值。 

 

17、公司的核心竞争力有哪些? 

答：公司的核心竞争力主要在于领先的技术实力、快速的响应能

力、丰富的客户资源和深度的共赢合作以及深入的核心价值观和企业

文化。 

 

18、在 AMOLED 领域，公司与三星的差距主要在哪些方面？其

他面板厂商 AMOLED 产线的投建及产能的释放，是否会对公司

AMOLED 带来冲击？ 

答：在 AMOLED 领域，从全球范围内看，三星在技术和产能上拥

有优势。据统计，2016 年前三季度，三星在全球 AMOLED 显示面板

领域的市场份额达 97%。客观来讲，公司与三星相比还有差距，主要

体现在量产的成熟度方面。 
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各面板厂商投入 AMOLED 代表对此新型显示技术前景的看好。

AMOLED 市场空间巨大，客户需求旺盛，公司将根据市场、客户需求

与特点充分发挥自身优势。 

 

19、有部分专注大尺寸领域的面板厂商用 8.5 代线做中小尺寸显示

屏，请问公司怎么看？ 

答：中小尺寸与大尺寸在市场、技术、运营、客户支持等方面还

是有很大的区别。例如，中小尺寸市场的特点是“小批量、多品种”，基

本是为客户定制个性化的显示解决方案，不同客户以及同一客户对不

同的产品都有相应的需求。 

至于用8.5代线做智能手机显示屏，从客户端来看，目前是做HD及

以下的产品，而且需要提升良率，HD以上包括FHD等则有很大的难度，

例如高PPI等，何况客户对in-cell等内嵌式集成触控产品的需求还越来

越高。而公司及托管经营的厦门天马等公司聚焦品牌客户及其中高端

产品线，中高端市场尤其是FHD及以上市场份额持续快速增长，集成

式触控技术和量产能力国内领先，智能手机产品也是以此为主。 

 

20、请问公司是否以模组出货为主？ 

答：公司产品已基本全模组化出货给终端客户，向客户提供一体

化显示解决方案。 

 

 

 

接待过程中，公司接待人员与投资者进行了充分的交流与沟通，

严格按照有关制度规定，没有出现未公开重大信息泄露等情况。 

附件清单（如有） 无 

日期 2017 年 7 月 14 日 

 


